

## **Tungurahua conmemoró 155 años de historia y desarrollo**

Como cada 3 de julio autoridades y ciudadanos tungurahueses conmemoraron los 155 años de provincialización de Tungurahua, el Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato participó en la sesión solemne donde se resaltó el orgullo de gestionar el propio desarrollo, en el acto se resaltó la necesidad de evaluarnos para ver lo que hemos logrado y lo que falta por hacer para alcanzar la calidad de vida anhelada.

Producto del esfuerzo propio Tungurahua es la provincia con mayor equidad y desarrollo armónico del Ecuador.

Fue la oportunidad para retribuir a destacados personajes y empresas por sus valiosos aportes a la sociedad con la condecoración 'Provincia de Tungurahua al mérito cívico' a:

- Dr. Julio Pasos Barrera
- Dr. Francisco Suárez
- Empresa Ciauto Cía. Ltda.

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**